
 

令和７年２月発行 

 宇陀市榛原地域就学前施設統合準備委員会事務局 

（宇陀市こども未来課） ℡ 82-2236 IP 88-9080 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

榛原地域就学前施設統合準備委員会だより No.２ 

 

第２回 統合準備委員会   令和７年１月２９日 宇陀市役所第２委員会

室室 

令和７年１月２９日、第２回統合準備委員会を開催しましたので、協議内容についてご報告します。 

 

1. 統合準備委員会設置要綱の施行日について 

施行日：令和６年９月２６日 

 

2. 榛原地域就学前施設等建設工事について 

概 要 

（1） 工事名    都市構造再編集中支援事業 

榛原地域就学前施設等建設工事 

（2） 工事場所  宇陀市 榛原下井足・榛原萩原元萩原 地内 

（3） 工事概要  幼保連携型認定こども園・こども家庭センター新築工事 

鉄骨造２階建て 

延床面積 3420.24㎡ 

（4） 工事業者  松塚・ハクリュウ・中作特定建設工事共同企業体 

（5） 作業期間  令和７年１月８日（水）～令和８年２月２７日（金）  

 

工事のスケジュール 

 

 

１２月宇陀市議会において、榛原地域就学前施設等建設工事の契約締結について承認をいただきました。令

和７年１月より工事に着工し、令和８年２月末に竣工予定です。工事の進捗状況については、今後も委員会に

てご報告させていただきます。 

 

 

 

建設スケジュール

（1）[準備工事] 現地調査

（2）[仮設工事] 仮囲い・地盤改良 足場 足場解体

（3）[基礎工事] 杭・掘削・基礎

（4）[躯体工事１] 基礎・土間埋め戻し 鉄骨建方・スラブ躯体・外装工事

（5）[仕上工事１] 各部仕上

（6）[躯体工事２]
掘削・基礎　土間埋め戻し 鉄骨建方・スラブ 躯体・外装工事

（7）[仕上工事２] 各部仕上

（8）[外構工事] 開発工事　道路施設・擁壁・排水工　雨水・排水　グランド整備 排水・囲障・植栽・遊具・デッキ・グランド整備

（9）[電気設備工事] 既設調査・仮設 スリーブ・配管・配線 配管 器具付・調整 配管 器具付・調整

（10）[機械設備工事] 既設調査・仮設 スリーブ・配管・配線 配管 器具付・調整 配管 器具付・調整 ★竣工

工程
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3. 通園意向調査について 

（仮称）榛原こども園開園に向けて、通園意向調査を宇陀市在住の０歳児、１歳児、２歳児、３歳児を

対象に令和６年１２月に実施しましたので、調査結果についてご報告いたします。 

1. 調査目的：榛原地域就学前施設（こども園）へ令和８年４月より通園を希望する方を把握し、園児数・園児の     

居住エリア・通園バスの利用希望などから、通園ルートの安全性の検証や園バスルートの検討に

活用する。 

2. 調査対象：宇陀市内０歳児～３歳児（令和２年４月２日以降生まれ） 

3. 調査内容：入園希望・入園予定者・希望預かり時間・通園の交通手段 

4. 調査期間：令和６年１２月１２日（木）から令和６年１２月２５日（水）まで 

5. 調査方法：ロゴフォーム入力 

6. 周知方法：公立園在園児（コドモン）、しらゆり保育園（園を通じて配布）、市外委託・未就園児（郵送） 

7. 対象人数：401人 

 

調査結果 

通園を希望すると回答：98人 

通園希望者の割合：宇陀市全体（401人）の 24.4％  榛原地域（223人）の 43.9％ 

しらゆり園を除いた榛原地域（151人）の 64.9％ 

 

開園時の年齢 

 

希望預かり時間 

 



 

 

 

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

居住行政区 

 

通園方法 

 

今後、調査結果を踏まえまして、バスルート案の作成、自家用車と徒歩の通園ルール案等を作成し、委員会で協

議いただきます。 

意見 

□ バス乗り場について、安全な場所で検討して欲しい。 

□ 乗車時間が長くならないよう配慮して欲しい。 

□ 北保育園は保護者送迎がほとんど。送迎ルートの危険個所を確認していくこと。 

 

4. 園歌・園章について 

現在、榛原こども園の園歌、園章について、園にゆかりのある方に歌の作成、園章デザインを依頼しております。案

としていくつか作成していただきますので、その中から保護者の皆様に選んでいただく予定です。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5. 制服などの統合について 

（仮称）榛原こども園の制服等について、現行の制服等の状況から、統合案を協議しました。 

現行 

 

 

榛原幼稚園 榛原東幼稚園 榛原北保育園

体操服

トレパン

制帽
麦わら帽子

無し

通園カバン

前ポケット



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

統合案 

 

協議内容 

体操服 

□ 榛原幼稚園の現行の半袖体操服は統合後も使用できる（行事等では榛原こども園の体操服を着る） 

□ 榛原東幼稚園は体操服もトレパンも色が変わるため、市に支給してもらえたら嬉しい。 

制帽・麦わら帽子 

□ 制帽・麦わら帽子の廃止はコスト面でいい。 

□ ベレー帽はこどもによっては、肌がチクチクするなどあった。 

□ 通園時にカラー帽子を被ることになるが、目印になって良いと思う。榛原こども園は駐車場が広くなるし、暗い

時は帽子が目印になって事故防止に繋がる。 

通園カバン 

□ リュックは今まで遠足でしか使用しなかったので、通常使用できるといい。 

□ バス通園の際、リュックは前に持って座れるので、安全。 

□ 肩掛けカバン、水筒を両方持つのはこどもにとって負担があった。 

□ リュックは荷物を一つにまとめられるのでいい。 

□ 水筒を斜めがけにしているこどもが転倒して内臓を損傷する事故などがあったが、リュックであれば防止でき

る。 

□ リュックのサイズを探すのが大変。サイズ指定する時は、寸法以外にリットル表記を追加してほしい。 

□ 両手が空くので活動しやすくなるし、こどもがこけた時に手を使える。 

 

 委員会での協議結果、統合案で進めていくことが決定しました。 

買い替えが発生するものについては、市が支給できるよう、現在令和７年度予算を要求しています。予算承

認いただきましたら、統合準備委員会にてご報告いたします。 

 

統合案 理由・条件 課題

体操服

紺色体操服を採用
（３本線デザインは販売終了
のため、令和７年度から２本
線に変更）

北保育園２歳児が既に購入済
みのため
購入済み３本線デザインはそ
のまま使用

３歳児
（榛幼）半袖体操服、（東）
長袖・半袖は買い替えが発生
する

トレパン
北保育園・榛幼のトレパンを
採用

北保育園２歳児が既に購入済
みのため

３歳児
（東）トレパンは買い替えが
発生する

制帽
麦わら帽子

廃止

徒歩通園用として制帽・麦わ
ら帽子を幼稚園で使用してい
たもの
（北保）新たに購入しなけれ
ばならなくなるため

通園カバン
リュックに変更
（サイズは園より指定）

保護者に自由購入してもらう
購入済みの３歳児以上は今の
カバンをそのまま使用



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 次回の統合準備委員会の開催予定は未定です。 

 

 

6. その他協議事項 

ＰＴＡ・保護者会費について 

前回委員会で、会費については統合に向けて金額を合わせていく方向で各園協議を進めていただくことになりま

た。各園の検討結果をご報告いただきました。 

 

□ 榛原幼稚園 

会費の残金がほとんどない状況。物価高騰などにより来年度から会費を４００円から６００円に変更予定。 

□ 榛原東幼稚園 

会費が余っている状況であるため、会費を上げることは保留。統合した時に他園と合わせる。（現行４５０円） 

□ 榛原北保育園 

会費の残金に余裕はないため、来年度から会費を４００円から６００円に変更予定。 

 

協議内容 

□ 会費を各園から持ち寄る必要があるか。その金額をいくらにするべきか。 

持ち寄らずにゼロスタートは難しいのではないか。必要になる金額を園で試算して、持ち寄り金を検討してはど

うか。 

１人あたりいくらなどで決定していく等、持ち寄り金の計算方法も今後検討。 

□ 閉園式の市の予算はいくらか。 

（事務局）令和７年度予算において、各園１０万円ずつ予算要求しています。予算承認いただきましたら、統

合準備委員会にてご報告いたします。 

 

会費については引き続き各園において協議を進め、今後委員会において協議・調整をいたします。 

 

 


